

## **Mahasiswa Teknik Informatika UNNAR Peringkat 5 Seleksi Pemuda Indonesia Mendunia**

Jordan Andean, mahasiswa Fakultas Ilmu Komputer – Program Studi Teknik Informatika Universitas Narotama (UNNAR) kembali mengukir prestasi terpilih sebagai salah satu delegasi “Pemuda Indonesia Mendunia” *chapter* Korea Selatan. Jordan Andean lolos seleksi dari 1.000 lebih orang dengan meraih peringkat ke-5. Program yang diikuti oleh mahasiswa dari berbagai perguruan tinggi tersebut berlangsung pada 25 – 29 November 2017.

Senin, 27 November 2017, seluruh delegasi Pemuda Indonesia Mendunia berkunjung ke Seoul National University, merupakan universitas terbaik di Korea Selatan. Para mahasiswa diajak untuk mengelilingi kampus atau kampus tour. Semua delegasi sangat antusias dan mengajukan beberapa pertanyaan seputar bagaimana kuliah di Seoul, serta bagaimana suasana belajar di Seoul. Mereka dipertemukan langsung dengan ambassador dari kampus itu sendiri. Mereka berharap banyak mahasiswa Indonesia yang bisa berkuliah Seoul National University. Selain itu, hari pertama semua delegasi juga diajari bagaimana caranya membuat `kimchi`, makanan khas Korea.

Selasa, 28 November 2017, seluruh peserta delegasi Pemuda Indonesia Mendunia *chapter* Korea Selatan berkesempatan mengunjungi KBRI Seoul. Dalam kesempatan itu juga mahasiswa menampilkan festival budaya Indonesia dengan menyanyikan 2 buah lagu yaitu Tanah Airku dan Indonesia Pusaka. Semua delegasi juga berkesempatan memperkenalkan diri dan langsung bertanya kepada pihak KBRI, berdiskusi mengenai seputar program-program kerja sama antara Korea Selatan dan Indonesia.

Beberapa agenda lainnya saat delegasi Pemuda Indonesia Mendunia berada di Seoul, Korea Selatan, (27/11/2017), adalah visit Hyundai Motor Studio, Campus Orientation with Seoul National University Ambassador in, Seoul National University (The Best University in South Korea), dan Company visit to Samsung D'Light South Korea. Selasa (28/11/2017) kegiatan terdiri Nationalisme seminar by Minister Counselor KBRI Seoul and staff and Festival Indonesia by delegates. Rabu (29/11/2017) agenda kegiatan berupa Leadership Global Symposium by Danny Kim (Interzone Community Manager SGSC) dan Talk about Startup in South Korea “Strategy of South Korea into Global Market” by Landon Miller. [nar]

Foto: Jordan Andean di depan Office of International Affairs—Seoul National University, Korea Selatan, Senin (27/11/2017).